
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

色々と大変だった 1年でしたね。そんな中、プロジェクトでは、１５日間のオープンパークを行いました。

新型コロナウィルス感染予防対策をしながらで、少し不自由もありましたが、それでものんびり過ごしたり、

虫捕りをしたり、マーケットをしたり、フラワーアレンジや花壇の手入れを楽しんだり。それぞれに自分なり

に考えて予定地を使ってくださいました。リピーターも多かったです。公園が正式にオープンするときには、

こんなふうに公園を使いたいなあというイメージが、それぞれの方の頭に浮かんできたことでしょう。 

さて、これからどうなるのかな？と思っている方が多いと思うので、8号は、これからのスケジュールにつ

いてお知らせします。また、今年度実施していた設計がまとまったので報告をします。 
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公園整備工事は令和 4年度に行う予定です！ 

これからの予定は下図のようになります。公園のオープンまでの２年の間、公園

予定地をさらに使いこなしながら、緑や花の管理、使い方の管理などについて、協

議をする場を作り、令和元年にみんなで決めた公園が目指す姿※「誰もがそれぞれ

に色々な楽しみ方ができる公園」を目指します！ 

令和 3年度も、オープンパークなどお試し利用をします！ 

楽しかったオープンパーク。「またやってほしい」「次はいつですか？」の声が寄せ

られています。まだ日程や詳細は決まっていませんが、オープンパーク、平日の小さ

なマーケット、実際に公園予定地で体を動かしながらナチュラルガーデンについて学

べるガーデニングデーなどを考えています。新年度に入って詳細が決まり次第、おた

よりなどでお知らせします。もうちょっとお待ちくださいね！ 

 

※ 花のある公園 

が目指す姿 

 

清瀬の豊かな自然 

や畑のある環境を 

大切にしながら 

四季折々に 

花が咲き 

子どもから 

高齢者まで誰もが

それぞれに色々な

楽しみ方ができる

公園 

フェイスブック と インスタグラム で発信しています 

おたより発行の回数を増やすのは難しいのですが、公園予定地の

季節の様子や催しなどについては SNSを使って頻繁にお知らせし

ています。Facebook（フェイスブック）と Instagram（インス

タグラム）を使っています。インターネットにつなげられるパソコ

ンかスマートフォンで見られます。またQRコードが読めるスマー

トフォンをお持ちの方は裏面下のQRコードからぜひ。 

 

左：Instagram の画面 右：Facebookの画面

終了 終了  お試し 
利用 

 協議会
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問合せ ： 清瀬市 水と緑の環境課 緑と公園係  電話：042-497-2098（直通） 

「（仮称）花のある公園」の設計がまとまりました！ 

公園の工事をするための設計がまとまりました。舗装や給排水、電気などの設備は後から付け足すの

は難しいので、工事でしっかりと行います。小さめの木や花壇、ベンチなどは、オープンしてからみん

なで植えたり、作ったりして、話し合いながら必要なものを少しずつ増やしていく…というような、

「みんなで作る公園」になります。最終的な実際の整備とは異なってくる可能性もありますが、前にお

見せした計画と大きく変わったことや、みなさんからよく聞かれる内容などについて説明します。 

フェイスブック 

Kiyose 花のある公園プロジェクト  
www.facebook.com/FlowerPark.KIYOSE 

インスタグラム  

＠flowerpark.k 

「エントランス広場から子どもが飛
び出す危険が無いように」というご
意見から、広場と柳瀬川通りの間の
開口部を狭くし、通りとの間に花壇
を設けました。 

元新杵 

清雅苑 

トイレ 
男女別 
誰でもトイレ付 

一般来園者用 
駐車場 

身障者・マイクロバス 
・管理用駐車場 

歩行者入口 

パーゴラ 

図面上では花壇ではない場所も、花壇
になる可能性があります。また、樹木
も少なめの設計になっています。どん
な種類の花壇にするか？どんな花を植
えるのか？良好に管理できる広さはど
のくらいか？など、市民のみなさんと
相談して決め、樹木も合わせて、開園
後に一緒に植えていきます。 

大雨の時に、雨水や泥が 
清雅苑側に流れ出ないよう
に、低い擁壁を設けます。 

築山があると子ども
の自由な遊びの幅が
広がる…との指摘を
反映し、築山を作り
ます。 

散策路の一部に
手すりを設けま
す。 

建物の具体的な使い方や管理
方法は、令和３、４年度に話
し合って決めます。 

よく聞かれること 

基本計画と 
変わったこと 
 

 

 

建物 ベンチが少ないので、
みんなでベンチづくり
をしていく予定です。 

 

柳瀬川通りが狭くて歩
くのが怖いという意見
から、通り沿いに２ｍ
の歩道を作ります。 

 


